



NOTA DE PRENSA

ASOCIACIÓN DE INTERINOS DOCENTES DE LA REGIÓN DE MURCIA (AIDMUR)

NO SON 364, NI 700, SON MÁS DE 2000.

**AIDMUR PIDE COMPARECENCIA DE SOTOCA TRAS EL
DESASTRE DE LOS ACTOS DE ADJUDICACIÓN.**

Murcia, 26 de julio de 2012.

AIDMUR, tras los resultados de los actos de adjudicación de profesores interinos de Secundaria celebrados ayer por la noche, solicita reunión urgente con el Sr. Consejero de Educación para que dé explicaciones sobre dichos resultados.

Queremos recordar a la opinión pública que Sotoca declaró públicamente, y en reuniones con la junta directiva de esta asociación, que el número de interinos afectados por los recortes no pasaría de 750. Sin embargo, solo con los resultados de Secundaria, serán más de 2000 los interinos que pierden su trabajo. Listas enteras de interinos, con años de experiencia, como matemáticas, lengua, geografía, tecnología, inglés...engrosarán las listas del paro y sus familias se verán abocadas a la exclusión social. Es decir, no trabajará ningún interino de esas especialidades.

Además, queremos denunciar el caos que, aún a día de hoy, se está produciendo en las adjudicaciones telemáticas, con multitud de aplazamientos, errores y falta de transparencia.

AIDMUR considera que la Administración ha engañado al colectivo docente interino y a la sociedad murciana, y exigimos que el consejero Sotoca ofrezca soluciones tras asegurar, comprometiendo públicamente su palabra, que el impacto de los recortes sobre la plantilla de interinos no iba a suponer el desastre que se ha producido y que AIDMUR estaba anunciando desde hace meses.

